

Tekan Penyebaran Covid 19, 37 Pasien Isoman Di Lumajang Bergeser Ke Isoter

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 22, 2021 - 19:28



LUMAJANG - Kesadaran warga yang terpapar Covid-19 untuk menjalani isolasi terpusat mulai terbentuk.

Buktinya sejumlah warga positif Covid-19 yang menjalani isolasi mandiri (Isoman) dirumah kini mulai bergeser ke tempat isolasi terpusat (Isoter).

Untuk melakukan pemindahan warga yang isoman ke Isoter, personil TNI dan

Polri yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dari jajaran Kodim 0821 dan Polres Lumajang mulai melakukan pengawalan jalannya perpindahan.

Pemindahan warga yang isoman tersebut diantar oleh mobil Ambulance dengan pengawalan ketat dari Kepolisian.

Saat ini pengawalan pemindahan sudah dilakukan oleh jajaran Polsek Polres Lumajang seperti Polsek Rowokangkung, Sumpalsuko, Tempeh, Pasirian, Yosowilangun, Lumajang, Gucialit, Pronojiwo, Jatiroto dan Candipuro.

"Di hari Minggu ini sudah ada 37 warga yang positif covid-19 dari isoman ke isoter," Ujar Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta, Minggu (22/8/2021).

Ia menjelaskan, kegiatan pemindahan isoman ke isoter di wilayah Kabupaten Lumajang dalam upaya memutus penyebaran virus Covid-19.

"Bahwa yang terkonfirmasi positif covid-19 saat ini tidak ada isolasi mandiri, seluruhnya harus isolasi terpusat sehingga mendapat perawatan dan penanganan yang lebih baik serta pemantauan lebih intensif dari tenaga kesehatan," jelasnya.

Menurut Shinta, pemindahan pasien Covid isoman di rumah ini bertujuan agar keluarga maupun tetangga sekitar terhindar dari penularan Covid-19,

"Dengan mendukung keaktifan fasilitas isoter, kami berharap bisa menurunkan angka penyebaran sekaligus mengantisipasi penyebaran Covid 19," tuturnya.

Namun demikian, pihaknya menghimbau agar masyarakat terus disiplin dalam protokol kesehatan. yakni mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, memakai masker, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas.

"Karena pemindahan warga isoman ke isoter untuk menekan laju penyebaran covid-19 di kabupaten Lumajang," pungkasnya. (Hms/Jon)